
COMPTE  RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL  DU  1er JUILLET 2020 

L’an deux mille vingt, le 1er juillet à 20h30, le Conseil Municipal s’est réuni sous la présidence 

de Mr BLANC Jean-Claude, Maire 

 

Présents : Mmes AGUILA Mylène, COULOMB Stéphanie, DURAN Sandra, GATHELIER 

Sabrina, KUCZMA Maud, MOUSSONNE Patricia et Mrs BONCOURRE Thierry, CHIBLI 

Aziz, DUPRAT Nicolas, FORMOSA Mathieu, GABRIEL Abilio, MARAIS Philippe, POUX 

Sébastien, PUCHOIS Jérôme 
 

Pouvoir : Mathieu FORMOSA a donné pouvoir à Patricia MOUSSONNE 

 

Secrétaire de séance :  Patricia MOUSSONNE 

 

Mme Nathalie LOUBIERES, secrétaire de Mairie, était présente. 

 

Monsieur le Maire procède à la lecture de l'ordre du jour. 

 

 

Ordre du jour 

 

1 - Observation sur le compte rendu du conseil du 3 juin 2020 

 

Monsieur le Maire demande s'il existe des observations. 

Aucunes observations. 

 

 

 

2 -Délibération sur la création d'une prime exceptionnelle pour les agents mobilisés 

pendant le COVID 19 

 

Monsieur le Maire informe le conseil de la prime exceptionnelle. 

300 € 

Approuvé à l'unanimité 

 

 

 

3 - Vote du budget primitif 2020 

 

Monsieur le Maire procède à la lecture du budget primitif 2020. 

 

Monsieur le Maire liste le montants des associations communales : 

– Pompiers : 77 € voté à l'unanimité 

– AIFP : 554,40 € voté à l'unanimité 

– Association Patrimoine : 230 € voté à l'unanimité 

– Club de tennis : 230 € voté à l'unanimité 

– Club du 3ème âge : 350 € voté à l'unanimité 

– coopérative scolaire : 600 € voté à l'unanimité 

– chasse : pas d'AG donc pas de vote de la subvention 

– comité des fêtes : pas d'ag donc pas de vote de la subvention 



Budget voté à l'unanimité 

 

4 -Vote des taux des taxes foncières bâties et non bâties 

 

Monsieur le Maire informe le conseil de la décision vue en commission des finances. 

Cependant, après avoir réfléchi et écrit aux élus concernés, vu le contexte actuel, il propose de 

ne pas augmenter les taux pour l'année 2020. 

 

Voté à l'unanimité pour ne pas augmenter les taux 2020. 

 

 

5 - Délibération sur la location de la salle des fêtes 

 

Monsieur le Maire informe le conseil que la location de la salle des fêtes est très compliquée 

dans le contexte actuel. 

 

Monsieur le Maire propose de ne pas louer la salle des fêtes jusqu'au 31 août 2020. 

 

Stéphanie COULOMB demande s'il y a des locations en cours. 

 

Seule la 

 

Fermeture de la salle des fêtes jusq'au 31 août 2020 votée à l'unanimité. 

 

 

 

6 - Délibération sur la délégation données au maire par le Conseil municipal 

 

Monsieur le Maire demande aux élus si ses propositions conviennent. 

 

Voté à l'unanimité 

 

7 - Délibération sur la contribution financière pour une extension du réseau électrique 

d'une demande de Permis d'aménager en zone Uba 

 

Monsieur le Maire informe le conseil de cette prise en charge. 

Intervention de Thierry BONCOURRE qui souligne que si on lui accorde, il faudra l'accorder 

à toutes autres personnes. 

Le montant est de 4241 € pour 64 mètres. 

Extension du réseau. 

Si le demandeur le prend en charge alors oui. 

Philippe MARAIS souhaite savoir si la participation est totale ou peut elle être partielle.Est il 

possible de donner un pourcentage ? 

Thierry BONCOURRE : pense que pour les syndicats, c'est figé. 

 

Monsieur le Maire passe au vote 

participation communale : contre à l'unanimité 

 

8 - Délibération sur la demande de participation financière pour la scolarisation 

d'enfants hospitalisés, à l'hôpital Marchant, qui résident dans la commune 



 

Monsieur le Maire demande s'il existe des questions. 

Participation de 100 € 

 

Voté à l'unanimité 

 

9 - Délibération à Mme Nathalie PLAT pour la confection des masques 

 

Monsieur le Maire informe que cette personne a réalisé seule 500 masques pour la commune. 

Il propose de lui offrir un repas dans un restaurant étoilé. 

400 € maximum 

 

Voté à l'unanimité 

 

10 - Délibération sur le renouvellement de la commission communale des impôts directs 

(CCID) 

 

Monsieur le maire explique 

 

1 – BOURGEOIS Gérard 

2 – CASTERAN Julie 

3 – NOUVIALE Eric 

4 – ANDRE Roger 

5 – IBANEZ Jérôme 

6 – GROS Lorine 

7 – MOTTIER Antoine 

8 – GABRIEL Bernadette 

9 – SANDRE Jean-Louis 

10 – BLANC Bernard 

11 – CHIBLI Aziz 

12 – NEBLE Jean 

13 – CASANOVAS Martine 

14 – GEORGES Mathilde 

15 – BONCOURRE Maryse 

16 – CASANOVAS Patrick 

17 – SAMPAIO Fabien 

18 – SIMON Stéphanie 

19 – CARLES Jérôme 

20 – AIMAR Jacqueline 

21 – JACOB Marie-Agnès 

22 – POLGE Josiane 

23 – CHIBLI Jessica 

24 – FLORIAN Jean-Michel 

 

11 - Réflexion sur les agents techniques 

 

Monsieur le Maire sollicite 

15 juillet au 15 octobre 2020 : candidature 

critères : espaces verts 

voir CDG 31 



rajouter dans le budget 

voir fiche de poste avec le personnel 

 

12 - Désignation d'un coordonnateur pour le recensement de la population 2021 

 

CHIBLI Aziz 

 

13 - Questions diverses 

 

– CCBA (Comité de pilotage Petite enfance) : Mylène AGUILA 

– Nettoyage salle des fêtes : 450 € 

– Commission des valeurs locatives : prévoir une réunion en septembre. 

– Site internet de la commune : formation prévue dès que l'ATD pourra se déplacer. 

– Présidente de l'Association Patrimoine souhaite un rdv avec les élus responsables des 

associations. Monsieur le maire demande à Stéphanie COULOMB chargée des 

– Prise en charge en LED fin d'année dans le bourg 

– Reçu du SYMAR : nettoyage du ruisseau le merlan et plantation des plants de la région 

– la journée citoyenne : Stéphanie COULOMB propose en septembre. Monsieur le maire 

aurait souhaité que cette journée soit réalisée avant le 15 juillet 2020. Il y a l'accès pour 

les enfants de l'école. Stéphanie COULOMB propose le 12 juillet. Jérôme PUCHOIS 

propose le 19 juillet 2020 car sur un week-end de 4 jours, il n'y aura pas beaucoup de 

monde. 

Philippe MARAIS 

– Stéphanie COULOMB : besoin d'un local pour stocker le matériel de l'école. Stéphanie 

va voir le locale. Jérôme passe demain soir pour les travaux à effectuer à l'école. 

– Abilio : Nettoyage de la côte du baron, les chemins communaux. Arbre chez Mr BISTE 

– VU AVEC THIERRY + enlever la rubalise du chemin de marsoula 

– Jérôme : vendredi soir pour les travaux de l'école + gazette – Monsieur le Maire propose 

d'en parle à huis clos et départ secrétaire 

– Sabrina : faut-il se brancher ? - JC : refaire la route – trous donc pas réception des 

travaux assainissement route de marsoula 

– Philippe MARAIS : Beaucoup de passage d'enfants  - passage piétons – plot en bois 

pour la sécurité de visibilité + passage piétons à l'école 

– Sandra : est il possible de mettre un miroir au niveau du STOP. Obligation de s'avancer 

car manque de visibilité. 
 

      Séance levée à 22h35 

 

Fait et délibéré le jour, mois et an que dessus 
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